

Le Monde de Cornillon en Trièves

Eté 2017

L'été s'annonce chaud et beau !!

Ce petit bulletin pour vous donner quelques informations sur la vie cornillonnaise.

Vous trouverez quelques dates à retenir.

En attendant de se retrouver pour le traditionnel repas communal de début septembre, le conseil municipal vous souhaite un bel été. Tenez vous au frais!

ESPACE MUNICIPAL

COUPE AFFOUAGERE 2017

La coupe affouagère n'a pas pu se faire. Effectivement, aucune entreprise n'a répondu à la consultation pour effectuer les travaux. Elle est donc remise à l'année prochaine.

Par contre, quelques lots de bois débardés lors des travaux forestiers de l'année 2016 sont à acquérir. Mais il n'y a pas assez de volume pour contenter tous les inscrits. Pour cela, les lots seront tirés au sort lors du conseil municipal du 28 juillet à 20h30. Les inscrits peuvent venir y assister.

Renseignements auprès du secrétariat de mairie.

Merci de votre compréhension.

REPAS COMMUNAL

Samedi 2 septembre 2017

à partir 18h30.

Place de la salle des fêtes au Grand Oriol.

Renseignements et réservation avant le 26 août auprès de la mairie.

A découvrir :

La Maquette du Hameau de Cornillon.

La maquette du hameau de Cornillon qui était exposé au Musée du Trièves est maintenant visible dans la salle de la Mairie. Elle y restera le temps de trouver son emplacement définitif sur la commune. Elle a été réalisée par l'AVIPAR, Association de Valorisation et d'Illustration du Patrimoine Régional en 2005 pour la Communauté des communes de Mens. Son échelle est au 1/50ème.

L'AVIPAR rassemble, dans un travail d'équipe, des personnes adultes en situation de handicap ou isolées par la maladie et des valides bénévoles.



L' Actu du village

Grâce aux chevaux....

Au pied des pentes du Fays se niche le hameau de Cornillon, typique du Trièves. Au première loge face au majestueux massif de l'Obiou et du Grand Ferrand, les habitants profitent du paysage et du soleil levant. Les pâtures, les haies bocagères et les chevaux entourent le village. En contre bas s'étirent les Ecuries de Cornillon, centre équestre et gîte en plein essor.

On y sent une dynamique, une envie de rénover les bâtiments pour en faire un lieu dédié à l'accueil en général.

Ce centre équestre, en plus de proposer des activités classiques, a une vocation propre, celle de recevoir des jeunes ayant besoin de se ressourcer, de reprendre pied avec soi-même et avec son entourage. Pour mener à bien ce cheminement, un hôte : Yoann Cugnier et ses chevaux.

...

L'ouverture de ce centre équestre est le fruit d'expériences en tant que moniteur équestre et en tant qu'éducateur spécialisé. Effectivement, Yoann, breton et cavalier dès son jeune âge, a des racines familiales tournées vers l'agriculture. Avec des idées de projet d'installation d'une exploitation de vaches laitières. Mais les surprises de la vie le lancent dans 10 années de pratique en tant qu'éducateur spécialisé au sein d'institutions accueillant des adolescents en difficulté.



Suite à cette expérience et le besoin de retrouver les étriers, le projet germe de monter un centre équestre en se spécialisant sur l'échange, et particulièrement sur le relationnel entre le cheval et le cavalier. Un lieu où l'animal sert de révélateur pour la personne en quête d'épanouissement ou de reconstruction. Yoann développe ses techniques et son approche de l'équitation autour de cette relation. Il partage ses connaissances et son expérience avec tout type de public.

Arrivé il y a quelques années au pied du Mont-Aiguille pour suivre une formation équestre, il découvre le Trièves et ne le quittera plus. Ses pas croiseront ceux de Serge Bezombes. Changement de décor, direction Cornillon. Découverte des installations et du paysage. L'affaire est faite, Yoann pose ses bagages et monte son centre équestre.

Cette structure qu'il souhaite garder à dimension humaine, Yoann la bichonne depuis 2 ans maintenant. L'aventure semble partir au galop avec un chiffre d'affaire en constante progression et des idées plein les sacoches.

Si vous souhaitez découvrir les sentes de notre belle commune du haut d'un cheval, Yoann se fera un plaisir de vous accueillir et de vous proposer ses excursions.

Les Ecuries de Cornillon

Yoann : 07 80 02 32 99

VIE ASSOCIATIVE CORNILLONNAISE

Pioches et sentiers

Une dizaine de membres du Comité des Fêtes se retrouve près du sentier des « barres de fer », au-dessus de Villard Julien, armée de pioches, scies, tronçonneuse, pelles...

Objectif du chantier : retracer et sécuriser le sentier à travers les roches délitées. Chaque participant exécute sa tâche dans la bonne humeur et avec efficacité : des troncs sont coupés et alignés entre les barres pour soutenir les matériaux et aplanir le passage, des buissons sont coupés...

Vers midi, une grande partie du travail est réalisée : les coureurs de la Sauvagine et les randonneurs pourront emprunter ce tronçon sans danger !



AVANT



APRES

La Sauvagine 2017, petit trail autour de Villard-Julien, bat son plein, parrainée par Nicolas Martin : 70 coureurs sur les 13 km, 25 sur les 7 km. Il fait beau et chaque participant peut apprécier la variété du relief et la beauté des paysages.

Sur le coup de midi, on se retrouve autour de la table pour partager un savoureux repas composé de ravioles, de tranches de murçon... On évoque les descentes « tranquilles », les « coups de cul » qui raidissent les mollets... et les paysages étonnants. Merci aux « trailer » pour vos belles performances !

Une belle deuxième édition et ... vive la troisième !



Atelier Ravioles : Beau challenge!

Encore une réussite pour le repas ravioles !

L'atelier comme chaque année réunit les nouveaux habitants et les anciens !!

Moment convivial et chaleureux la confection des ravioles est toujours un événement attendu !

Cette année 2000 ravioles ont été réalisées. Un challenge important mais relevé avec bonne humeur.

Encore merci à tous!

Isabelle Baup



Mon Voisin est un artiste à Cornillon

7^e édition

Auprès de nos arbres

du 23 au 30 juillet 2017, à la Ferme d'Alcidie

(près de la chapelle)

Ouverture : dimanche 23 juillet, de 15 à 19 heures

Présentation

Exposition de jouets en bois et de photos

Ateliers et activités (gratuits)

- En prélude : **atelier d'écriture**, les 18 et 19 juillet (inscription au 06 84 23 50 19)
- **Atelier enfants : création-bois** lundi 24 **Installation des « créations »** jeudi 27
- **Visite de la pépinière « Sylve et fruits »** lundi 24
- **Sculpture sur bois** lundi, mardi, mercredi
- **Ouvrage collectif de « dames », tricot de feuilles** (pour « l'arbre ») lundi, mercredi, vendredi
- **Travail du bois flotté** mardi 25
- **Vannerie : démonstrations et explication** mercredi et vendredi
- **Découverte botanique** mercredi matin, sur inscription
- **Atelier d'empreintes végétales** jeudi, sur inscription (frais de matériel : 5€)
- **Coin lecture sur le bois et les arbres**, ouvert du lundi au vendredi

Clôture : le dimanche 30, à partir de 15h et à 17 heures, **animation musicale** avec **Chantal et Jean-Claude**, de *Chante debout*

ON VOUS ATTEND NOMBREUX POUR PARTICIPER AUX ATELIERS

Renseignements : **04 76 34 90 48** et **06 77 93 07 88**

Le Comité des Fêtes de Cornillon en Trièves organise une vente de pains aux céréales et pizzas cuits au feu de bois.

LA FOURNEE DE VILJUL !!

Le dimanche 6 août à partir de 11h

Au four communal de Villard-Julien.

Le pain de 1kg : 5€. Pizza : 2 € la part.

Pour une meilleure organisation, merci de bien vouloir commander vos pains et parts de pizzas avant le 31 juillet auprès de :

Philippe : 04 76 34 90 72

Isabelle : 04 76 34 94 17

A 12 h : Apéro offert !!!

Buvette sur place.



jeudi 6 juillet	20h	« la trace » film de Bernard Favre 1983
mercredi 13 juillet	17h	Histoire des montagnes refuges, conférence par François Boulet, professeur au lycée de St-Germain en Laye
samedi 15 juillet		Parcours animé du Veynart, en Gare de Clelles ou de Monestier-de-Clermont, réservations et horaires : www.veynart.fr
jeudi 20 juillet	18h	Trièves, je découvre, lectures de textes du prince Bibesco, Gabrielle Molitor et Gaston Bonnier, par le groupe Dire-Lire
samedi 22 juillet	18h	Scène ouverte, chansons de bergers, sous la Halle, à Mens
jeudi 27 juillet	18h	Augustin berger du Grand Veymont, lectures romancées par Bernard Freydier et Rémi Goube
du 3 au 5 août		Regards d'ailleurs, stage de peinture avec Nicole Miard, inscription préalable
jeudi 17 août	18h	Colonies de vacances, projection de petits films souvenir
jeudi 24 août	18h	Une théorie des migrations internationales, conférence par Raphael Verhaeren, ancien directeur de recherche au CNRS

Les rendez-vous de l'été à Mens au Musée du Trièves

	Visite commentée durée environ 30 min
Mardi 11 juillet	Mariages et cousinages, par Pierre Silvestre
Mardi 18 juillet	Agriculteurs venus d'ailleurs, par Violette Rey
Mardi 25 juillet	Transhumances, par Gérard Besson
Mardi 1 août	Les colonies de vacances, par Danielle Serré
Dimanche 6 août	Visite générale 1h30
Mardi 8 août	Fêtes et rituels, par Madeleine Helly
Mardi 22 août	Les enfants cachés, par Marcel Perrichon
Mardi 29 août	Visibilité du Trièves en 1900, par Michel Helly
Dimanche 3 septembre	Visite générale 1h30

Les Amis
du Musée
du Trièves

